



## ***Neue Kinderbetreuung in Pöllau: Die „Gartenzwerge“ laden zum Tag der offenen Tür***

*Die Marktgemeinde Pöllau hat in Zusammenarbeit mit dem Hilfswerk Steiermark im Zentrum von Pöllau eine weitere Betreuungsmöglichkeit für unsere Kleinsten geschaffen:*

*Am 2. September 2024 öffneten die „Gartenzwerge“ im Schlosspark Pöllau ihre Türen. In der familiären Atmosphäre einer Kleingruppe werden Kinder im Alter von ein bis vier Jahren liebevoll von Gemeindetagesmutter Kerstin Mwangi betreut. Mit bis zu vier Kindern pro Gruppe bietet das Konzept den Kleinen ausreichend Raum zum Spielen, Toben und Knüpfen erster Freundschaften.*

*Die Betreuung kann bereits ab 5 Stunden pro Woche in Anspruch genommen werden, was den Eltern flexible Möglichkeiten bietet. Zudem sorgt die enge Betreuung in einer kleinen Gruppe für einen sanften Übergang in den Kindergarten.*

***Am 8. November 2024 laden die „Gartenzwerge“  
von 14:00 bis 17:00 Uhr herzlich zum „Tag der offenen Tür“  
ins Gärtnerhaus im Schlosspark Pöllau ein.***

*Interessierte Eltern und Kinder haben die Gelegenheit, die Einrichtung zu besichtigen und die kindliche Magie hautnah zu erleben.  
Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher, ob Groß oder Klein!*

*Gemeindetagesmutter Kerstin Mwangi  
Mirjam Oberhofer, Bereichsleitung Tageseltern*